
 

＜味噌材料の頒布を行いました＞ 

新型コロナの感染拡大の影響が深刻なため、恒例行事の芋煮会も昨年行った味噌 

づくりも中止となりましたが、代わりに行ったのが、「混ぜるだけ簡単！味噌づ 

くり」の材料の頒布です。ハガキでお知らせを行ったところ、１５名の方が申し 

込みをされ、それぞれ自宅で味噌づくりを行いました。 

頒布日の 11/9 にはコープ南砂の集会室に三々五々取りに来られまし 

たが、初めての方と他数名が、コープ南砂のご好意で貸していただい 

たボールを利用して、簡単な味噌づくりを始めました（写真）。 

味噌づくりされた方々、その後の味噌の発酵具合はいかがですか？ 

早ければ３月初め頃から美味しいお味噌が食べられると思いますよ。 

楽しみですね～！ 

 

 

 

＜お宝ガーデンの草花の植替え＞ 

城東区民農園内にあるお宝ガーデン（生ごみ堆肥植物育成区画）では隔週水曜日に世話人で草花の手入

れなどを行っています。11/24 には冬春 

物の花苗ストック・パンジー・ビオラを植 

付け、元気に育っています。花苗は清掃リ 

サイクル課が提供、植替え作業には担当課 

の職員も参加しました。 

花壇の花は、水仙もたくさん咲きだして、 

1/6 の雪にもめげずに元気です。 

＜砂町“よっちゃん家”の花壇のお手伝い＞ 

お宝倶楽部では、東砂七丁目にある多世代交流の里「よっちゃん家」の花壇活動のお手伝いをしていま

す。11/23 には砂町地域のコープ南砂とライオンズマンション南砂町の会員が花苗・球根の植替え作業

に参加しました。 

 

＜大島四丁目公園の花壇づくりのお手伝い＞ 

12 月 16 日（木）、大島四丁目公園にコミュニティガーデンが開設されました。実施団体は大島四丁目町

会園芸クラブですが、地域の方々と共にお宝倶楽部の会員も応援に駆けつ 

け、花壇を造成・区から提供されたストック・パンジーなどの花苗を植え 

付けました。同公園は子どもたちや地域の皆さんが集まる憩いの場で、散 

歩にきた幼稚園児が植え付けた花に水やりをしてくれました。２時間ほど 

で作業は完了、素敵な花壇が出来上がりました。園芸クラブの皆さんには 

来年度の生ごみ減量推進事業への応募をお勧めしました。 

 


